

Kunterbunter Schulstart

Eine grosse Schar fröhliche, zappelige, aufgeregte und gespannte Kinder versammelte sich am Mittwoch, 16. August zur Begrüssung auf der Turnwiese bei den Alp-Schulhäusern. Die neuen 1. Klasskinder waren leicht zu erkennen, hatten sie doch nicht minder aufgeregte sowie stolze Eltern dabei.

«Mir sind e Schuel, wo eifach zwäg isch und wo zäme uf em Weg isch und mir lönd e keis allei, nei mir lönd e keis allei.» sangen beinahe 160 Schülerinnen und Schüler bei schönstem Sonnenschein. Dies ganz im Zeichen unserer neuen Schulhausregel «Mir hebe Sorg!»

Frau Judith Sonderegger, die neue Schulhausleiterin, begrüsst alle Schülerinnen und Schüler und stellte ihnen das Jahresthema vor. Das Thema **Kunst** begleitet uns wie ein roter Faden durch das Schuljahr und wird mit Inputs, der Projektwoche und klasseninternen Arbeiten immer wieder aufgegriffen. Für ein erstes Kunstwerk erhielten alle Klassen einen Knäuel rote Wolle. Das Ergebnis werden wir nach den Herbstferien auf der Homepage zeigen.

Nach einem weiteren Lied «Mini Farb und dini» standen alle Kinder mit dem roten Faden Spalier, um den 1. Klasskindern den Weg in ihr neues Klassenzimmer zu weisen.

So viel Vorfriede, strahlende Augen und Stolz begeistern uns Lehrpersonen immer wieder auf s'Neue. Wir freuen uns sehr auf die kommenden Monate mit unseren Klassen und wünschen alle Schülerinnen und Schülern ein **kunterbuntes, fröhliches und lehrreiches Jahr! Hebed Sorg!**

Lehrpersonenteam Team Alp







